

L'ÉCOLE DES TALENTS

UNE ALTERNATIVE À L'ÉDUCATION DE BASE AXÉE SUR LA PRATIQUE

L'école des talents est un programme de développement des talents axé sur la pratique et destiné aux personnes ayant des besoins particuliers. Il ouvre des perspectives professionnelles sur le 1^{er} marché du travail aux jeunes adultes (de 18 à 30 ans environ) dotés de **talents limités à un domaine et polyvalents**. Les talents sont accompagnés pendant deux ans **sur la base de leurs ressources** et sont soutenus individuellement en fonction de leurs talents. L'école des talents peut être un complément flexible à partir d'une charge de travail de 50% dans différents secteurs d'activité.

L'école des talents accroît l'autonomie et l'auto-efficacité des talents. L'objectif de l'école des talents est **l'intégration et l'insertion sur le premier marché du travail**.

FONDATION BATTENBERG

L'ÉCOLE DES TALENTS EST INTÉGRÉE À LA FONDATION BATTENBERG

La Fondation Battenberg est reconnue comme un centre de compétences bilingue pour l'intégration et la formation professionnelle et dispose d'un réseau bien établi sur le marché économique.

Vous souhaitez en savoir plus sur l'école des talent?
Visitez notre site web www.ecoledestalents.ch
ou contactez sans engagement notre équipe au 032 344 25 22.

École des talents
c/o Fondation Battenberg
Rue du Midi 55
2500 Biel / Bienne 6

talentschule@battenberg.ch
032 344 25 22
www.ecoledestalents.ch



Fais partie des premiers informés de nos actualités.



L'ÉCOLE DES TALENTS – PROGRAMME

Le programme de l'école des talents dure un an. L'année suivante, le talent est accompagné de diverses activités. Il est possible de rejoindre l'école des talents à tout moment.

